18 novembre 2024

J'ai écrit un poème sur le 11 août 2024, le jour où le père de ma fille et moi nous sommes séparés.

Cela fait aujourd'hui 14 semaines : j'ai pris du recul.

Cet évènement devra un jour être raconté à cet enfant pour qui le quotidien a été complètement bouleversé.

Elle et moi n'avions alors encore jamais été séparées plus que le temps d'une journée à la crèche. Et désormais, nous ne partageons plus qu'une semaine sur deux.

Ce poème est là. Et si un jour elle se sent prête, elle le trouvera.

J'espère qu'elle comprendra alors que je n'avais pas le choix.

Flokita, le 18/11/2024